

LA PRENSA

El Diario de la Región del Maule | CON CIRCULACIÓN DIARIA EN PAPEL Y ONLINE | www.diariolaprensa.cl

Año CXXVII N° 46.162 | Miércoles 28 de Mayo de 2025 | \$500

AFFECTA A JUEZ DE GARANTÍA DE CURICÓ

Escándalo del Caso Licencias Médicas golpea al Poder Judicial en la Región del Maule

CATEGÓRICO RECHAZO. El juez Eduardo Fritz presentó su renuncia a la presidencia regional de la Asociación Nacional de Magistradas y Magistrados del Poder Judicial del Maule, por el mal uso de una licencia médica. | P3

EN SU PASO POR CURICÓ

Evelyn Matthei criticó el uso fraudulento de licencias médicas. | P4



HASTA -4°C

Advierten a agricultores por frío extremo en la región. | P5



CONCEJAL DE SAN CLEMENTE. La emotiva misa fue oficiada por el obispo Galo Fernández, en la Catedral de Talca. Fueron innumerables las muestras de cariño hacia su familia, así como las palabras de respeto y admiración hacia su persona. | P20

El Maule tuvo su Primera Cumbre de Economía Circular. | P19



Curicó Unido deberá jugar cinco partidos en 20 días. | P11

